

# 市商連ニュース

令和7年1月1日 No.124

一般社団法人 川崎市商店街連合会

<https://k-shouren.jp/>

☎044-548-4107

## 新年のごあいさつ 会長 柳沢正高

新年あけましておめでとうございます。

2025年の新年を迎え、皆様のご家族とともに、健やかな新年を迎えられたことと謹んでお慶びを申し上げます。令和6年「今年の漢字」は



「金」となりました。

オリンピック・パラリンピックの金メダルラッシュや大谷翔平選手の値千金の活躍と、喜ばしいニュースがたくさん飛び込んで

くると共に、政治の裏金問題や金銭目当ての闇バイトなどの暗いニュースも世相を反映していました。商業界もご多分に漏れず、物価高、値上げ、賃金アップなど経営的には厳しい環境であった反面、プレミアム商品券など需要創出の取組も積極的に行われるなど、「お金」に関わる出来事が多くございました。一方川崎市では市制100周年を迎え、様々なイベントが市内を盛り上げるとともに、商店街でもお祝いムードの中、様々な冠イベントが執り行われました。

市商連といたしましても、新年に向けて地区商連や単会の皆様とのコミュニケーションの強化を図り、地域に役立つ活動も地道に皆様と一緒に頑張ってまいりますのでご支援のほどよろしくお祈りします。

さて、2025年の干支は、乙巳（きのとみ）で、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いを持つ年とされています。干支にちなみ本年も商業界全体で粘り強く努力を重ねてまいります。

結びに、昨年、能登半島地震や豪雨災害など自然災害で被災された方へのお見舞いを改めて申し上げますとともに、1日でも早い復興をお祈りし、本年が川崎市だけでなく日本全国の商店街の発展の年となり、皆様が健康で過ごされることを心から祈念申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

## かわさきAKINAI AWARD #かわさき推しメシ2024の結果発表

第3回を迎えた「#かわさき推しメシ」の最終審査が12月26日武蔵小杉の商業施設で行われ、激戦の結果、以下の推しメシがグランプリに選ばれました。

最終審査に残った3部門6つの推しメシはいずれも甲乙つけがたく、見ているだけでも食欲をそそるものばかり。皆さんも是非お店を訪れて、実際の味を確かめてみてください。



一般部門グランプリ  
よくばりベーコン ナポリタン



デカ映え部門グランプリ  
オモウマグロ重



スイーツ部門グランプリ  
カスタードプリン



## 県知事・商連かながわ会長表彰

商店街の役員として、これまで長年に渡り商店街の振興に寄与された方の功績が評価され、次のとおり表彰されます。市商連関連の受賞者を次のとおり紹介いたします。おめでとうございます。（表彰式は1月7日）

### 【神奈川県知事表彰】

高津区商連相談役・川崎市商連副会長 持田知介氏  
サライ通り商店会会長・元川崎市商連理事 鈴木照明氏

### 【商連かながわ会長表彰】

多摩区商連会長・川崎市商連副会長 安陪修司氏  
モトスミ・プレーメン通り商店街理事長  
川崎市商連理事 伊藤博氏